

「荒尾・岱志NEWS」特別号

～ 頑張っている生徒 特集 ～

荒尾高校と岱志高校の生徒は、誰もがそれぞれの夢や目標を叶えるために高校生活を頑張っています。今号では、これらの生徒の中で部活動と進学で頑張って結果を出した生徒を紹介します。大学合格を決めた3年生たちからは、中学生の皆さんへのメッセージもあります。

美術工芸コース (岱志高校)

「県高校総合文化祭ポスター部門 最優秀賞！」

来年度の熊本県高等学校総合文化祭ポスター図案募集において、本校美術工芸コース1年の宮本明峰さん(岱明中出身)の作品が、「最優秀賞」を受賞しました。宮本さんの作品は、県内の高校から応募された156点の作品の中からの受賞となり、来年度の熊本県高等学校総合文化祭で来場者へ配布されるプログラム冊子の表紙を飾ることとなっています。また、同コース1年の伊藤緋来子さん(荒尾四中出身)の作品が入選しています。



「宮本さんの最優秀賞作品」

「芦北町立星野富弘美術館詩画公募展 優秀賞、審査員特別賞！」

第9回星野富弘美術館詩画公募展において、本校美術工芸コース1年の上村明日美さん(荒尾海陽中出身)の作品が優秀賞に、同じく中村美月さん(南関中出身)の作品が審査員特別賞を受賞しました。2人の作品は、応募総数2,307点の中からの入賞となり、芦北町立星野富弘美術館に所蔵されます。また、その他6名の生徒の作品が入選しています。入賞・入選作品は、同美術館で開催中の企画展において展示されています。

ラグビー部 (荒尾・岱志高校合同チーム)

「県高校新人大会 準優勝！」

1月30日(土)、熊本県民総合運動公園で行われた第38回全九州高校新人大会県予選兼RKKカップラグビー大会決勝が行われました。本校ラグビー部は、昨年末の全国大会(花園)出場後に新チームが結成され、調整期間がほとんど無い中で今大会の決勝戦に臨みました。決勝では、九州学院高校と対戦し、岱志高校に入学してからラグビーを始めた選手たちも出場しました。前半は6対3とリードするも、後半に逆転を許し、6対3で敗戦し、惜しくも準優勝でした。今大会、決勝に進出したため、2月20日(土)から熊本県民総合運動公園で開催される九州大会への出場が決まっています。九州大会上位5チームは、全国選抜大会への出場権を得ることができますので、皆さんの応援をよろしくお願いします。



「ラグビー部 新人戦決勝戦」

進学 (荒尾高校)

「福岡教育大学 合格！」 荒尾高校3年 坂井 愛さん (久留米市立荒木中出身)



★中学生の皆さんへのメッセージ『荒尾高校でかなえた夢』★

中学の時、高校を選ぶ際に私が考えたことは「ラグビー部のマネージャーとして全国大会(花園)に出場すること」「小学校の先生になるために国立大学教育学部に進学すること」の2点でした。3年間、部活動と勉強の両立は大変でしたが、努力を続けたことと周囲の方々のサポートにより「2年連続花園出場」「福岡教育大学合格」の両方を実現することができました。荒尾高校で私の夢は叶いました。岱志高校も夢に向かって頑張る皆さんを全力で応援してくれる学校であると自信を持って言えます。

「熊本県立大学 合格！」 荒尾高校3年 齊藤百合子さん (荒尾海陽中出身)



★中学生の皆さんへのメッセージ『高校生活で見つけた目標』★

入学後、特に目標も持たず漫然と高校生活を送っていた私ですが、悩みを抱えた中で励ましてくれた友だちや、私の可能性を信じて粘り強くアドバイスを送ってくださった先生方のお陰で進路目標が定まり、熊本県立大学に合格することができました。高校3年間、生徒会活動や地元の吹奏楽団での演奏活動に積極的に取り組んだことで、地域貢献をする仕事に就くという目標ができました。将来の夢が決まらず悩んでいても、きっと岱志高校での高校生活の中で自分の進むべき道が見つかると思っています。

荒尾高校・岱志高校では、部活動などの特別活動をはじめ、卒業後の進路においても「夢を実現」した先輩たちがたくさんいます。夢や目標を叶えることができる両校の詳しい情報は、それぞれの学校のホームページをチェックしてみてください。学科、コース、入試情報、学校生活、制服デザインなどの詳しい情報が掲載してありますよ。



HP見てね!